

Herzliche Einladung

zur Sternsingeraktion 2018

Die nächste Sternsingerprobe findet am
16. Dezember von 16.00 – 17.00 Uhr
im Pfarrheim Pöstlingberg statt!

**Beim Sternsingen bringen wir Segenswünsche
und bitten um Spenden für notleidende Menschen
in Afrika, Lateinamerika und Asien.**

Aktiv werden, anderen Menschen helfen,
Gemeinschaft erleben und Spaß haben
– das ist Sternsingen.

Je mehr Kinder, Jugendliche und Erwachsene
dabei mitmachen, desto besser.
Die Sternsingeraktion ist offen für alle!

Die Sternsinger werden wieder
zwischen 2. Jänner und 5. Jänner
von Haus zu Haus ziehen
und am 6. Jänner um 09.05 Uhr
eine gemeinsame Sternsingermesse feiern.

Für weitere Informationen steht die Pfarrkanzlei gerne telefonisch
unter 0732/ 73 12 28 82 zur Verfügung.